



CENTRALES NUCLEARES ALMARAZ-TRILLO

NOTA INFORMATIVA

www.cnat.es

21 de abril de 2022

SIMULACRO ANUAL DE EMERGENCIA INTERIOR EN LA CENTRAL DE ALMARAZ

La central nuclear de Almaraz ha realizado hoy el simulacro anual del Plan de Emergencia Interior (PEI). Este ejercicio ha servido para comprobar la capacitación de la Organización de Respuesta a Emergencias (ORE) de CNAT, la operabilidad de los medios asignados y la comunicación con los organismos exteriores involucrados en este tipo de situaciones y la coordinación con las organizaciones de apoyo.

El Simulacro se inició con la intrusión de varios individuos en el Área Protegida del emplazamiento y una explosión en el edificio de turbinas de la Unidad I. Además, se simuló el daño catastrófico de un contenedor de combustible gastado durante su traslado al ATI, provocando heridos con contaminación radiológica. También se requirió la actuación de la Unidad de Respuesta de la Guardia Civil.

Durante el ejercicio se declararon diferentes sucesos de categorías 1 a 3.